

Marguerite, la fine fleur de l'ADMR...

ER 01/11/18

Avec le départ en retraite de Marguerite Débois, c'est un pilier de la section ADMR qui lâche. Tous les salariés et bénévoles pouvaient compter, voire même s'appuyer sur elle, et sa présence va manquer à tous.

Marguerite était polyvalente au sein de la section – elle avait suivi les diverses formations – et assurait un intérim apprécié de chacune des salariées. Une absence inopinée, un renfort à assurer, Marguerite répondait présente et ses compétences fort appréciées, faisaient que les bénéficiaires de l'aide à domicile trouvaient auprès d'elle le réconfort qui apporte ce petit plus qui rend le rapport humain si précieux.

« Le petit rayon de soleil des personnes aidées »

Car le métier d'aide à domicile ne serait rien sans ce rapprochement



Marguerite (à gauche) constituait, avec ses compétences, un pilier de l'aide à domicile locale, ici avec Martine Garnier.

qui apporte le réconfort dans une solitude constituant le plus souvent le lot quotidien des bénéficiaires. Et Marguerite, dans son allocation l'a bien souligné à ses

collègues présentes : « Soyez toujours le petit rayon de soleil des personnes aidées ; suivez les formations, n'abandonnez pas nos papis et mamies ! » En disant cela,

Marguerite met en avant la qualité des formations que suivent les salariées. « Bien sûr, le métier peut paraître ingrat, souligne Martine Garnier, la présidente, mais en bénéficiant des diverses formations, les salariées acquièrent un vrai métier et du même coup, bénéficient d'un supplément de salaire dû à leur qualification. Nous avons du mal à recruter et à l'instar des diverses entreprises du secteur, la Suisse voisine constitue un siphon qui attire le personnel et de ce fait, nous avons trop de salariées intérimaires et par conséquent, des changements fréquents. »

On l'aura compris, l'ADMR recrute et assure des formations valorisantes, c'est la condition sine qua non du maintien à domicile des personnes âgées devenues dépendantes. L'aide à domicile est aussi le dernier recours avant l'Ehpad. C'est dire si elle est précieuse...